

Notas DE EPISODIO



Episodio 33, Temporada 2

Nuestra historia: Sebastián y Andrea Franz / Disciplinas de un matrimonio unido

Idea principal del episodio:

En este episodio conversamos con Sebastián y Andrea Franz, creadores del podcast Volviendo a la Esencia, y una pareja que ha hecho de su relación un testimonio vivo del amor de Dios. Encuentra herramientas para desarrollar tu carácter y cultivar una vida espiritual en pareja.

Hablamos con Sebastián y Andrea, quienes nos compartieron algunos de las lecciones más importantes que han aprendido a lo largo de su matrimonio. Estos son algunos de los puntos que vale la pena destacar y que converses con tu pareja:

- Se casaron jóvenes, pero con la dirección de Dios.
- Ambos fueron claros con sus propósitos en la vida, antes de comprometerse.
- El matrimonio saca a relucir el orgullo que llevamos dentro, pero Dios quiere forjar nuestro carácter a través de la relación.
- Los problemas en el matrimonio son producto de heridas del pasado no resueltas.
- Buscar a Dios juntos promueve que los matrimonios sobrevivan al índice de divorcios.
- El matrimonio que confía en Jesús será testigo de su fidelidad en tiempos difíciles.
- Hay milagros cotidianos que hacen la vida mucho mejor.
- La herramienta más poderosa que una persona puede usar para salvar su matrimonio es la oración.

Frases destacadas en el episodio:

- "Después de seguir a Cristo, la decisión más importante que tomé fue casarme." – Sebastián Franz
- "Fuimos creando una nueva cultura entre los dos." – Andrea Franz
- "Ora por tus decisiones para no tener que orar por tus consecuencias." – Julián Gamba
- "Hay solo dos formas de vivir: como si todo es un milagro, o como si nada lo es." – Andrea Franz

Libros y devocionales que recomendaron en el episodio:

- "Viviendo su voluntad", Sebastián Franz
- "Nuevas misericordias cada mañana", Paul David Tripp
- "Oraciones y proclamaciones", Derek Prince
- "De gloria en gloria", Claudio Freidzon
- "El hacedor de círculos", Mark Batterson

No olvides escuchar el podcast de Sebastián y Andrea Franz, "Volviendo a la esencia", en donde comparten sobre fe y palabra de Dios.